



## G・W明け、2週間が経ちました

大型連休が明けて、2週間。コロナ禍の中、全国では緊急事態宣言を発令された県もある中での連休でしたが、感染症にかかる生徒もおらず、事故や事件に巻き込まれたという報告もなく、無事に休日を過ごせたことに安心しています。

しかし、今の時期が一番、生徒にも疲れがたまる頃です。

① ぜひ、これまでのお子様の頑張りを家庭でも褒めてあげてください。

【新生活、課題、部活動、生徒それぞれ、想像以上に学校で頑張っています】

② 目標の再確認をしてください。

【1学期の中間地点になります。小さな目標を一步一步クリアすることがこれからのやる気につながります】

③ 学習面でのつまずき、人間関係でのトラブルがないか、お子様と話す時間を作ってください。

【学習への苦手な部分や人間関係での悩みが増えてくる時期です】

④ 気の緩み、横着な行動がないか、注意して見ていてください。

【新生活に慣れ、気の緩みから問題行動、非行、ご家庭での約束違反なども見られる時期です】

⑤ 気になることがあれば、すぐに担任の先生に連絡ください。

【ほんの少しでも変わった様子などがあれば、学校にお知らせください】

また、宮崎県独自の緊急事態宣言延長にともない、都城地区でも、6月10日まで部活動が自粛となりました。部活動をできないくらい、今、都城地区は危険な状況であるということ意識して感染予防を心がけましょう。

**不要不急の外出をしない**

【放課後は、すぐに家に帰ること。休日、友達と商業施設などに遊びにいかないこと】

**健康維持のための運動はかまわないですが、一人でする** (部活の自主練も含む)

**情報端末の使い方、個人情報の取扱いに注意する**

【SNSのトラブル、長時間のゲームによる生活習慣の乱れ、個人情報をアップしたり、加工したり、加工したものをアップしない】

## 梅雨、大雨の季節となりました

今年は例年よりも早く梅雨に入り、毎日のように雨の日が続いています。雨の日に心配なのは、登下校時の事故です。雨の日は、車のドライバーの視界が大変、悪くなります。最近、大雨のことも多いので、なおさらです。

徒歩通生、自転車通生に関わらず、しっかりと前を見て安全に気を付けて登校するように心がけてください。また、下校中や部活動終了後に、友達の家へ寄り道することがあるようです。寄り道をせず、まっすぐに家に帰るようお願いします。

学校の帰りの会が終了するのが16:15分、

6月の部活動終了時刻は、19時完全下校です。

また、自転車通生は並進をしないように！！

## 夏服移行期間です

5月24日から6月4日までを夏服移行期間とします。ただし、昨年度より、冷房が教室に配備された関係で、体温調節のために合服も許可します。

自分の体調に合わせて、服装を考えて登校するようにしてください。教室の中で、寒い場合には、ジャージ(上)を着用してもかまいませんが、登下校はジャージは着用せずに登校するよう家庭でもご指導ください。詳しくは、左記をご覧ください。